



学校教育目標

私は変わる みんなと変わる 未来を変える
～あったかランド 神岡笑楽校～

今日は、ワシントンがアメリカ初代大統領^{だいてりゅう}に選ばれた日です。
(1789年の今日、ジョージ・ワシントンがアメリカ合衆国初の大統領に選ばれました。「建国の父」とも呼ばれています。)

神岡小学校 コラボ・スクール通信

【No.1】令和5.4.6(木)発行

コラボ・スクールは「連携・協働する学校」を意味する造語です

令和5年度がスタートしました 今年度もよろしくお願いたします

4月6日(木)、神岡小学校の令和5年度がスタートしました。校舎には、学年が進み張り切って活動している子どもたちの元気な声が響いています。

今年度は、児童183名(新1年生を含む)と教職員29名でのスタートとなります。昨年度までの学校教育目標「私は変わる みんなと変わる 未来を変える」を継承し、「あったかランド 神岡笑楽校」づくりのため、教職員が一丸となって取り組んでいきます。その中で、大きな夢や高い志、チャレンジ精神にあふれた、この地域を支える将来の担い手を育てるため、誠心誠意努力してまいります。一年間、どうぞよろしくお願いたします。

新任式 (4/6)

新任式では、全校児童が元気な校歌の歌声で新任者を迎えてくれました。また児童を代表して、6年松組の〇〇〇〇さんから次のような歓迎の言葉がありました。(一部抜粋)

ようこそ神岡小にお出でくださいました。僕たちは、全校のみんなが温かいあいさつを掛け合う「あったかランド」を目指しています。昨年度は、あいさつ運動やあったか郵便局などの活動で、あったかランド神岡小学校をつくってきました。

神岡小には、一年を通して楽しい行事がたくさんあります。春には運動会があり、全校児童がベストを尽くして走ります。夏には、何ととってもプール授業。暑い日差しの中、魚のように泳ぎ回ります。秋は学習発表会。それまでの半年間で教わってきたことを、劇や物語にして発表します。冬はスキー教室。白銀の世界を思い思いに滑ります。このように、楽しい行事が盛りだくさんです。

先生方とこれから過ごす一年が、とても楽しみです。これからどうぞ、よろしくお願いたします。

新年度を迎え、新たな出会いに期待と意欲に満ちた子どもたちの姿が見られました。子どもたちの期待に応えられるよう、信頼関係を大切にしながら、あたたかい神岡小学校を一緒につくっていきます。

始業式 (4/6)

始業式では、はじめに児童を代表して、次の2名から発表がありました。(一部抜粋)

3年生で楽しみなことと頑張りたいこと

3年松組 〇〇 〇〇 さん

私は、3年生で楽しみなことがあります。それは、2年生までとは違って、いろいろな学習ができることです。3年生では、理科や社会、外国語活動、総合などの学習が始まります。今からどんな勉強をするのかなど、わくわくしています。早くやってみたいです。

頑張りたいことは二つあります。

一つ目は国語の学習です。私は、国語があまり得意ではないので、3年生では苦手なところをなくしていきたいです。そのために、毎日音読の練習をして、文をすらすら読めるようにしたいです。漢字は、にじノートで繰り返し練習して、正しく書けるようになりたいです。それから、本をたくさん読んで、読書通帳にも記録していきたいです。

二つ目に頑張りたいことは、新しく入ってくる1年生に優しくすることです。2年生の2月に、だけっこ園のみんなが、にじランドに来てくれたとき、おもちゃの遊び方を教えてあげたら、とても喜んでくれました。入学してきたら、分からないことを優しく教えてあげたいです。私の妹も入学してくるので、お手本になれるような3年生になりたいです。

僕が6年生で頑張りたいこと

6年松組 〇〇 〇 さん

僕が6年生で頑張りたいことは三つあります。

一つ目は学校の行事です。委員会や運動会、学習発表会など、様々なことでリーダーとして活躍したいです。新しく入ってくる1年生のあったかサポートでは、1年生に優しく教えたいです。(裏面に続きます)

